
 
 

Stadtkämmerer Pickhardt erläutert aufgrund der vorliegenden Anfrage dem 
Stadtrat, dass die notwendigen Ermittlungen während der Sommerferien erfolgen 
sollen und eine Ratsentscheidung für den 21. September vorbereitet werde. Der 
Schulausschuss sollte im Vorfeld der Ratssitzung tagen. 

 
 


